

CONCLUSIONES DEL
XIII CONGRESO DE VETERINARIA MILITAR
La seguridad alimentaria en operaciones

EL CONGRESO DEN CIFRAS:

Inscritos: 162

Comunicaciones: 34

Las comunicaciones han tratado temas relacionados con el motivo principal del congreso, así como otros complementarios de interés para la veterinaria militar.

1 conferencia magistral, 7 ponencias principales y 1 mesa redonda con cinco ponentes, jóvenes oficiales veterinarios que han expuesto su reciente experiencia en operaciones militares internacionales.

Carteles: 4

DOCUMENTACIÓN:

La documentación del Congreso se ha entregado en soporte informático.

Se ha dispuesto de una página web, alojada en la institucional del Ministerio de Defensa, en la que se puede acceder a los resúmenes de todas las comunicaciones y ponencias abordadas en este congreso.

Se han presentado durante el congreso las últimas publicaciones institucionales del ámbito de la veterinaria militar.

El congreso ha sido acreditado con 0,8 créditos por la comisión de formación continuada de las profesiones sanitarias de la Comunidad de Madrid.

ACTIVIDADES:

Como en ocasiones anteriores, durante el congreso se ha instalado una exposición técnica de material reglamentario de campaña en el Centro Militar de Veterinaria.

Coincidiendo con la última jornada del congreso, se celebró la *X Carrera de guías caninos* en la Escuela Cinológica de la Defensa, con participación de unidades militares y policiales que utilizan el recurso canino en su actividad.

En el marco de este congreso ha tenido lugar la *VII Jornada de Historia de la Veterinaria Militar*, en la que se han hecho importantes aportaciones al conocimiento de nuestro pasado y han sido presentadas algunas de las últimas publicaciones de la Veterinaria Militar.

Así mismo, durante la última jornada del congreso, las puertas del Museo de Veterinaria Militar han permanecido abiertas para la visita de todos aquellos interesados en nuestra historia.

CONCLUSIONES:

1. El congreso ha servido para el intercambio de conocimientos y ha permitido el debate de nuevas propuestas relativas a las funciones técnicas de los veterinarios militares.
2. Desde una perspectiva científica, se han aportado soluciones y propuestas que inciden muy positivamente en las capacidades funcionales de nuestros oficiales y suboficiales.
3. Se han debatido actuaciones de los servicios veterinarios, tanto en territorio nacional como en operaciones, en lo referente a las actividades clínicas sobre animales de interés militar, al control ambiental (incluidos los procedimientos para control de legionelosis), a las técnicas genéticas y de reproducción animal y, por supuesto, al motivo principal del congreso (“La seguridad alimentaria en operaciones”).
4. Se ha puesto de manifiesto la evolución del material veterinario, espacialmente el de uso en campaña.

5. Se ha expuesto la problemática que introduce la nueva normativa sobre la experimentación animal y se han estudiado soluciones.
6. Se han incorporado novedades en cuanto a sistema de gestión y herramientas digitales de comunicación, proponiéndose para la futura edición de este congreso en 2015 la utilización de la videoconferencia, que permitirá la participación activa en el congreso de nuestros oficiales y suboficiales desplazados en zona de operaciones.
7. Se han propuesto mejoras en la instrucción del personal, especialmente en la fase de preparación del despliegue en operaciones internacionales.